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mile Distrital ao enfrentamento do Trafico dc Pessoas coin pautas de politicos publicas

q ue forialecem a proteção por mcio da construção da Lei Distrito! de Enfrentamento o
exploração sexual. Cornentou sobre a rica experiência que teve durante cinco anos no
CET/UnB. Afirmou que todos podem ser agonies de proteção, e esto proteção deve
constiiiiir o desenho do processo de desenvolvimento do turismo. 0 senhor Luiz Spitler,
representando o Centro dc Excel encia curt Turismo da Universidade de Brasilia comen-
tou que no filial do manual tem ulna serie de referências para ampliar o estudo. A Se-

:Mora lam a Brasileiro comentou que a SEDEST dentonstro preocupações. 0 senhor Al-
varo Milton Lemos Quasi i a, representando o Fórnin das Instituições dc Ensino Superior

do Distrito Federal comentou sobre as maneiras de iraiibir a exploração de crianças, coins
a idenlificaçao/ combates exploração sexual, coin placas de advertência sobre a explo-
ração sexual de crianças c finalizou dizendo que está na hora das ações serem tratadas

coin seriedade. Coin a palavra o senhor Luis Otavio Rocha Neves, Presidente do CON-

DETUR/DF; informou quc o Secretário Julio do Secretaria de Esporte não estará pre-

seine, mas convidou a todos a participarem do Gyinnasiade 2013, onde participarão mais

de mil escolas dc todo inundo. A senhora Maria Jost Carvalho, representando o Sindi-

cato dos Guias de Turismo do Distrito Federal - S1NGETUR/DF perguntou se houve a
oportunidade de falar corn os guias e se tera contrataçao. 0 senhor Luis Otávio Rocha

Neves, Presidente do CONDETUR/DF respondeu que está sendo realizado o receptivo na

cidade por completo. Em n seguida, pedi ii desculpas, pois precisou se ausentar da reunião,
por motivos de forge maior. Passando a palavra para o senhor Gerold° Luna Bellies, Score-

Ilk -io Executivo do CONDETUR/DF, clue seguiu o proximo item da pauta "apresentação de
.s projetos para apreciação e aprovação do conselho". Coin a palavra a senhora Claudia

Maldonado, represeinando a Associação dos Diretores de Vendas e Marketing do Brasil -
ADVB/DF, apresentou a senhora Ana Paula C. P. Cunha que fez sin breve histórico sobre
a ADVB que se iniciou no ano dc 20011, informs/AG que o "top de marketing e vendas
21114", traz e trousversalidade do turismo (esporte, lazer, saúde ), destaque e feito para
benellcio do turismo local. Comentou ainda sobre seus parceiros no Pais e no DF e apre-

sentou o histórico de fotos das premi ações anteriores do Top 10. Apresentou o cronograma

coin as seguintes infonnações• Pre-lançoinento/Mobilizaçao: 04 de março a 04 de agosto
de 2014; Lançamento: 05 de agosto de 2014; Inscrições: de 05 de agosto 020 de outubro

dc 2014; Analise c julgainento: de 21 a 31 de outubro de 2014; Divulgação: de 1 a 25 de

novernbro dc 2014; Evento de premiaçao. 25 de novembro de 2014 0 senhor Luiz Spitler,
representando o Centro dc Excelência em Tuns= da Universidade de Brasilia opinou pelo
cstlimilo de projetos coin responsabilidade social. A senhora Claudia Maldonado comentou
que os patrocinadores exigem a contrapartida social, e que os conselheiros podem mandar
os propostas no pisco de dois dias, para deixar o projeto coin a cara de Brasilia. A sentions
Ariadne Bittencourt comentou quo ja foi jurada cm edições passadas e pediu pare que todas
as instituições do conselho participem c apresentem bons pi-Micas A senhora Maria Jose
Carvalho fez a observação de que Nita deniro do projeto a educação patrimonial. 0 senhor
Jaime ReCC118, representando a Associação Brasileira de Bares e Restaurantes - ABRA-
SEL/DF perguntou se eradidades e empresas participam , e se podem patrocinar. A senho-
ra Claudia Maldonado respondeu que todos devem participar e que não Idi interesse em
patrocinadores, a captação já é realizada pela ADVB e a taxa de inscrição é de RT550,00,
(para 1110 sócio) e RS330,00, paro os associados. Sendo esta a proposta de projeto a ser
chancelada pelo CONDETUR. Coin a palavra o senhor Fernando Chaves, representan-
do a Federação dos Trabalhadores eira Turismo e Hospitalidade - FETRATUH/DF co-

mentoti que qualquer entidade deve apresentar seu projeto ias s6 com a chancela do
conselho, mas coin a participação do conselho. Coin a palavra o senhor Geraldo Lima

Bellies, perguntou se todos concordavain coin a aprovação do projeto TOP 10, sem
-- nifestação foi aprovado por unanim senhoridode. Coin a palavra o  Newton Garcia,

I

tun breve histórico sobre o Programa dc Hospeda6cin Alternativa - Cama e Café,

loreando que o projeto não visa concorrer coin a hotelaria, mas ofertar alternativa
hospegadem. Na primeira elope foram inscritas 285 residencies, 150 foram visitadas e

86 foram selecionados. I nformou que houve varies rennitics coin as RA's para validação

do projeto, jã que não pode ter elver-h. 0 SEBRAE vai enti or coin a capacitação dos
moradores. Na 2' rase já foram visitadas ecru! de 130 residências. Para a 3' Fase está
previsto a ampliação do programa tilt inarço de 2014. Comentou que está buscando

parceiros como o 3RD para fmanciarnento de casas que precisem de reforma e inns

linha dc seguro residencial. Coin a palavra o senhor Jaime Receno, representando a

Associação Brasileira de Bares e Restaurantes - ABRASEL/DF comentou sobre a folio

de segurança nos bares c restaurantes da cidade, solicitando uma reunião coin a Secre-

taria de Estado de Segurança Publics do DF, para que seja feito tun alinhamento poro a

Copa 2014. 0 senhor Newton Garcia sugeriu que a reunião seja m arcada depois que o

site do Coma c Café ricer pronto. A senhora Maria Jose Carvalho, represeniando o Sin-

diem dos Guias de Turismo do Distrito Federal -SINGETUR/DF solicitou que os guias

sejam n convidados pans participar da reunião com o Secretaria de Estado dc Segurança

do DF. Coin a palavra o senhor Francisco Moia Faria, representando a Federação do

Comercio de Bens, Serviços e Turismo do DF - FECOMERCIO-DF comentou que a

ihrinionelto nos ut !lens dos ires poderes e ruirn. 0 scntior Geraldo Lima Deputes, Secre-

tário Executivo do CON DETUR/DF comentou que vai fazer o convite para o Secretário

dc Segurança cm Janeiro de 2014. Coin relação a iluminação de Brasilia, lit está sendo

traced° todos os posies, mas o centro dc Brarilia (Eixo Monumental) lido pode ser

iluminado por Conte do projeto Costa e Silva A scrillora AriOdne Bittencourt fez alglinS

esclarecimentos sobre o Programa Coma c Café na qual a ADVB apresentou o projeto
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para chancela de captação de recursos para as próximas eaapas do programa, na qual foi
aprovado por unanimidade. 0 senhor Esmo Avante da Sil a, representando o Sindicato
das Empresas de Promoção, Organização, Produção e Mo 'anent de Feiras, Congressos
e Evenios do OF - SINDEVENTOS perguntou se as pes oas que se inscrevem pagain
algiuna taxa. O senhor Newton Garcia respondeu que os articipantes do programa são
parceiros raiti ADVB e as taxas pi estão inclusas na didria. Cl senhor Esio Avante da Sil-
va perguntou sobres segurança nos residencies? O scohor Newton Garcia comentou que
como já havia falado anteriormente edit fazendo negoci goes para quem quiser fazer
seguro para residencia. Em seguida, convidou a todos pant participarem da confrater-
nização do grupo gestor nu Fazenda Velha no dia 08/12/: 013. Ern assuntos diversos o
Senhor Geraldo Lima Bellies, comentou que o Boletim de Monitoramento sera encarni-
nhado para o e-mail de todos os conselheiros e a apres( ilação do item 1 :1 da pout('
"apresentação: eventos realizados cm 20(1 ito CCUG c no Pavilhão"- resultados da
SETUR, foi adiada para proximo reunião. A senhora Mar a Jose Carvalho representan-
do o Sindicato dos Guias de Turismo do Distrito Federal - S1NGETUR/DF comentou
que os CAT's devem funcionar no Ines de dezembro e jane ro, disponibilizando os guias
para trabalhar corno voluntários, c tainbem contará com o apoio dos al unos do curso de
guia oferecidos pelo SENAC, na qual contará como bore <xtracurricular. 0 senhor Jose
Eduardo de Miranda, representando a Associação Brosilt ira de Bacharéis de Turismo
- ABBTURJDF se disponibilizoti a apoiar on CAT's. Cra lenhor Geraldo Lima Bentes
informou que a questão dos guias está etn fase de proc suo licitatório, por isso não
estão trabalhando no final de semana. Coniteuitou que a SLTUR presto apoio aos CAT's
nos finais de seinana O senhor Plinio Mendes Rabello Junior, representando a Associa-
ção Brasileira da Industria dc Holed - ABIH/DF perguntou ra obre definição sobre o formato
da visitaello ao estádio. O Sr. Geraldo Lima Bellies respondei que as visitas gumiadasjá estão
sendo realizadas. A senhora Anddne Bittencoud, Suplente do Secretario Executivo do CON-

DETUR/DF coinentou que mio Boletim de Monitoramento con tam guano matérias imporian-
tes sobre o FCO, onde o OF registrou o recorde histórico na temba destinado ao turisino corn
100 milliões de reais; a pesquisa do Maior São Joao do Cerr ido, onde a pesquisa de perfill
satisfação, foi muito boa, coin goose todos os quesitos avaliadc apela Braude inaiorio de forma
positiva, coin tuna media de 86% entre ótimo e born nos 12 mi uis avaliados co Goto Brazil,
a pesquisa revelou que 100% dos ennevistados ji operam col o destino Brasil. E ainda, que
100% deles ja possuem o destino Brasilia em seu portfólio dc p odidos. Lembrou que nadados
oficiais devem ser utilizados por todos e deve ser reproduzilo aos pares. Finalizou a fala
convidando a todos pars participarcin da reativação da Agérmia Brasil Central, 110 dia 02 de
dezembro, ás 1411, na sala de reunião da Ala Norte no CCUG ( .:fentro de Convenções Ulysses
Guimaracs)c o lançainento do Observatório do Turism o no Bi riti, os convites serão encami-
nhados via e-mail. 0 senhor Fernando Chaves, represernando n Federação dos Trabalhadores
cin Turisino e Hospitalidade - FETRATUH/DF perguntou se -)ode apresentar um projeto na
proximo reuniao. A senhora Aritielne Bittencourt informou que o agenda já está cheia, mas vat
verificar a possibilidade. 0 senhor Esno Avante da Silva pertuntou por que não ski feitos
programas para vender Brasilia dentro dos eventos realizados ms próprios da SETURJDF.
senhor Geraldo Lima Denies contentou que essa promoção é eita por meio de participação
da SETUR e divulgação de material nos everdos isentos (p rcialmente ou totalmente) da
SETUR. Sent mais assuntos a tratar o senhor Geraldo Lima B nuts, deu por encerrada a Tri-
gésima Quinta Reunião Ordminia do CONDETUR/DF ás 17 Inc as e45 minutos, da qual lavrei
o presente registro em Ata, que segue assinada por mim, a sei hora Ariadne Binericoun,Sn-
ptcmmme do Secreiario-Exectiiivo do CONDETUR/DF , que o secreiariei, e pelo Secretário
Executivo do CONDETURJDF; o sentior Geraldo Lima Bellies/ que n presidium

SECRETARIA DE ESTADO DE HABITAÇÃO,
REGULARIZAÇÃO E DESENVOLVIMENTO URBANO

FUNDO DE DESENYOLVIMENTO URBANO DOE ISTRITO FEDERAL
CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO

RESOLUÇÃO N'21, DE 18 DE DEZEMBRP DE 2013.
O CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO FUNDO DE DES ENVOLVIMENTO URBANO
DO DISTRITO FEDERAL - CAF/FUNDURB, nos term os do Lmi Complementor n° 800, de 27
de janeiro de 2000; do Decreto n° 30.765, de 1" de setem bro de 2009 (Ca respectiva alteração
promovida por meio do Decreto 31.338, de 25 de fevereiro de 2 110)e do Decretou' 30.766, dc
1*de setembro dc 2009; em n SUS 2rr RCUllid0 Ordinkia, realizada india 111/12/20 I 3, RESOLVE:
Art 1° Aprovar, por unanimidade, a destinação de recursos own tentarios e financeiros estima-
dos cm RS 5.200.000,00 (cinco milhões e duzentos rnil reais) pa El a coniratoção dc obras pans
constnição do Complexo Cultural de sae. Sebastião, cm confonnii ode coins projeto fonnalizado
tio ambit° do processo 114-000.586/2013.
All 2° Esta Resolocao entret cgu rigor lia data de Sua publicacac

GERALDO MAGELA
Presidente

RESOLUÇÃO N' 22, DE 18 DE DEZEMBR? DE 2013
0 CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO FUNDO DE DESiNVOLVIMENTO URBANO
DO DISTRITO FEDERAL - CAF/FUNDURB, nos termos da Li Compleinernar II° X00, de 27
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mile Distrital ao enfrcntamento do Trlfico dc Pcaaoaa coin pautaa de political publicaa
que fortalecem a proteclo por mcio da conatruclo da Lei Dillrital dc Enfrenlamento a
ewploraclo aexual. Comcntou sobre a rioa experiencia que teve durante cinco anol no
CET/UnB. Afirmou que todos podem aer agenlca do proleclo, e eata proteolo deve
conatiluir o desenho do processo de desenvolvimento do luriamo. O aenlior Luiz Spiller,
repreaentando o Centro de Exccléneia em Turiamo da Univeraidade do Braallia eomen-
tou que no final do manual tem uma aéric dc referenoiaa para ampliar o ealudo. A Se-
nhora lara Braaileiro comenlou que a SEDEST demonalra preoeupacoea. O aenlior Al-
varo Milton Lcmoa Qudglia, repreaentando o Forum daa lnatiluipdea dc Enaino Superior
do Distrito Federal cotncutou sobre an maneiras dc iuibir a exploracio de erianeas, como
a ideiitificaolol combate a exploraclo aexual, com placaa de adverténoia aobre a explo-
raclo sexual dc criancaa e finalizou dizcndo que esta na hora daa acbea aerein lratadaa
com aeriedade. Com a palavra o aenlior Lula Otavio Rocha Ncvea, Preaidente do CON-
DETURIDF; informou que o Seorellrio Jiilio da Secretaria de Eaporte nlo estara pre-
sente, inaa convidou a todoa a participarem do Gymnaaiade 2013, onde participario maia
de mil eacolaa dc todo mundo. A aenhora Maria Joaé Carvalho, repreaentando o Sindi-
calo doa Ouiaa de Turiaino do Diatrito Faicral - SINGETURIDP pergunlou ae houve a
oporluriidade de falar com on guiaa e ae tera oontrataclo. 0 ailior Lula Otlvio Rocha
Neves, Presidente do CONDETUR/DF reapondeu que eat! aendo realizado o reoeptivo na
cidade por completo. Em aeguida. pcdiu deaculpaa, poia preciaou ac auaentar da reunilo,

“ 'io Executivo do CON DETURIDF, que aeguiu o proximo item da pauta "apreaentnclo de
.a projeto: para apreciaclo e aprovaqlo do oonaelho". Com a palavra a aenliora Claudia

Maldonado, repreaentando a Auociaclo doa Dirctorea dc Vendaa e Marketing do Brasil -
ADVB/DF, aprcacntou a acnhora Ana Paula C. P. Cunha que fez um breve liiatorioo aobre
a ADVB que ae iniciou no ano de 2008, infomiando que o “lop do marketing e vendaa
2014", traz a tranaveraalidade do lurismo (caporlc, lazer, aaiide ), deataque d feilo para
benefleio do turiaino local. Coinentou ainda aobre aeu: paroeiroa no Pall e no DF e apre-
aenlou o historieo dc 1'otoa daa premiacoea ameriorea do Top I0. Apreaenlou o cronograma
com as aeguinlea infonnaooear Pre-lan9amentolMobiliza9Io: 04 dc marco a 04 de agoato
de 20H; Lancamenlo: OS de agoato dc 2014; lnacriodeat de 05 de agoalo a 20 dc ontubro
do 20H; Analiae ejulgamonlo: dc 2| a Ill de oulubro dc 2014; Divulgaclo: de I a 25 do
novembro dc 20 I4; Evcnlo de prcmiaclor 25 de novernbro do 2014. O aenhor Luiz Spiller,
rcproaentando o Centro dc Excelencia cm Turiaino da Univcraidade de Braallia opinou pelo
oalltnulo dc pmjetoa oom reaponaabilidade aocial. A aenhora Claudia Maldonado comentou
que oa palroeinadorea cxigcm a contrapanida aocial, e que oa conaelheiroa podem mandar
I-I propoataa no prazo de doia dial, para deixar o projeto com a cara do Braallia. A lcnhora
Ariadne Bittcncourt oomentou quejl foi jurada em edicoea paaaadaa e pediu para que todas
aa inalituicoca do conaelho panicipem e aprcaentem lioaa praticaa. A aenhora Maria Jose
Carvallio fez a obaervaplo do que falta dentro do projeto a oduoaclo patrimonial. O aenlior
Jaime Reccna, repreacnlando a Aaaociaolo Braaileira do Barea e Reatauranlea - ABRA-
SEL/DF pergunlou ae cntidadea e empreaaa participant, e ae podem patrocinar. A aenho-
ra Claudia Maldonado rcapondeu que todoa devem participar e que nlo hl intereaae em
patroeinadores, a captacloja e realiuda pela ADVB e a taxa do inaericlo 6 dc RS$50,00,
(para nlo aocio) c RS330,00, para oa auociadoa. Sendo eata a proposta dc projeto a aer
chaneelada pelo CONDETUR. Com a palavra o aenhor Femando Chavea, repreaentan-
do a Fcderaclo doa Trahalhadorea ein Turiamo e Hoapitalidade - FETRATUHIDF co-
mcnlon que qnalquer enlidade deve apraaentar aeu projeto nlo no com a chancela do
conaclho, maa com a participaolo do conaelho. Com a palavra o aenhor Oeraldo Lima
Bemea, pergunlon ae todoa ooneordavain ooin a aprovaplo do projeto TOP l0, aem

I por motivoa de force maior. Paaaando a palavra para o aenhor Geraldo Lima Bcntea, Secre-

uin breve hiatorico aobre o Programa do Hoapedagem Altemaliva - Cama e Cafe,
Jorgando que o projeto nlo viaa concorrer coin a holelaria, mu ofertar alteniativa

hospcg,adem_ Na prilneira etapa forem inacritaa Z85 rcaidenciaa, I50 foram viaitadaa e
86 foram aclecionadaa. lnformou que liouve vlrias reunidea com as RA’: para validaclo
do projeto, ja que nlo pode ter alvard. O SEBRAE vai cntrar com a capacitaplo doa
moradorea. Na 2" rmji foram viailadaa cerca de 130 reaidenciaa. Para a 3' I-‘nae esta
prevrllo a ampllaclo do programa ate marco de 2014. Comentou que eala buacando
parceiroa como o BRB para l'manciamenlo dc caaas que precisem dc reforrna e uma
linha dc aeguro rcaidencial. Com a palavra o aenhor Jaime Reccna_ repreaentando a
Asaociaclo Braaileira de Bare: e Reataurantea — ABRASEL/DF comentou sobre a fella
dc lcgurancl noa barea e rcataurantea do cidade, aolicitando uma reunilo com a Secre-
taria dc Eatado de Seguranca Publioa do DF, para que aeja feilo um alinhamento para a
Copa 2014. O scnhor Newton Garcia augeriu que a reunilo aeja marcada depoia que o
aitc do Cama e Cafe fiear pronto. A aenhora Maria Jose Carvallio, repreaentando o Sin-
dicato doa Ouina do Turiamo do Distrito Federal -SINGETUR/DF aolicitou que on guiaa
sejam convidadoa para participar da reunilo com a Secretaria de Ealado dc Seguranqa
do DF. Coin a palavra o aenhor Francisco Maia Faria, rcpreaenlando a Federaglo do
Comércio dc Bena, Scrvipoa e Turiatno do DF - FECOMERCIO-DF eoinentoii qua a
iluiniiiaqlo nu pracaa doa trla poderes 6 ruim. O aenlior Oeraldo Lima Bentea, Secre-
llrio Exeoulivo do CONDETURIDF comcnlou que vai fazer o convite para o Secretario
d: Seguranca cm janciro dc 20l4. Com relaclo a iluminaclo de Brasilia, ja esta aendo
lrocado todos oa poatca, maa o ccntro dc Braszllin (Eixo Monumental) nlo pode aer
iluminado por conta do projeto Coala e Silva. A aenliora Ariadne Bittencourt fez alguna
eaclarecimentoa sobre o Programa Cama c Cale na qual a ADVB apreaentou o projeto

‘nifealaclo foi aprovado por unanimidade. Com a palavra 0 aenhor Newton Garcia,

para ehancela Ia oaptaclo do muriai" p‘a‘ra aa proximaa e
aprovado por unanirnidade. O aonhor Eaio Avanle da Sil
daa Empreaaa dc Promoclo, Organizaclo, Produplo e Mo
e Evenloa do DF - SINDEVENTOS perguntou ae as PG!‘
alguma taxa. O aenhor Newton Garcia reapondeu que oa
parceiroa rla ADVB e as taxaaja estlo incluaaa na diaria.

paa do programa, na qual foi
a, rcproaentando o Sindicalo
tagern de Feiraa, Congreaaoa
oaa que ac inacrevein pagam

|arlicipantea do programa alto
O aenhor Eaio Avante da Sil-

va pergnntou aobre a aeguranca naa reaidenciaai O aenhor"4evvton Garcia oomentou que
oomo ja havia falado anterionnente call fazcndo negoci
aeguro para reaiddneia. Em aeguida, convidou a todos p
nizaclo do grupo geator ni Fazenda Velha no dia 0llll2l
Senhor Geraldo Lima Benlea, comenlou que o Boletim d
nliado para o e-mail de todos oa conaellieiroa e a aprea
"apreacntaclo: evenloa realizadoa em 2013 no CCUO e
SETUR, foi adiada para proxima reunilo. A aenhora Mar
do o Sindicato doa Guiaa dc Turiamo do Diatrilo Fcdera

pdea para quem quiaer faler
a paniciparcm do confrater-
013. Em aaaunloa divcraoa o
Monitoramento aera encami-
ntaclo do item 1.3 da pauta
no Pavilhlo"- reaultadoa da

Jose Carvalho rcpreaentan-
- SINOETUR/DF comentou

que oa CAT‘: devein funcionar no mes de dezembro ejan={ro, diaponibilizando oa guiaa
para trabalhar como voluntarioa, e também contara com o apoio doa alunoa do curao dc
guia oferecidoa pelo SENAC, na qual contarl como hora xtracurricular. O acnhor Joad
Eduardo de Miranda, repreaentando a Aaaooiaclo Brasil ira de Baoharéia de Turiamo
- ABBTUR./DF ae diaponibilizou a apoiar oa CAT'a. O enhor Geraldo Lima Bentea
informou que a queallo doa guiaa eata em fase de proc no lioilatorio, por iaao nlo
eatlo tralialhando no final dc aemana. Comentou que a S TUR preata apoio aoa CAT‘:
noa finaia de aemana. 0 aenhor Pllnio Mendel Rabello Iii or, repreaentando a Anoma-
clo Brnaileira da lnditllria dc Hoteia - ABIHIDF perguntou bro deflniclo sobre o formalo
do viaitaplo ao utadio. O Sr. Oeraldo Lima Bentea respond: que as viailaa guiadas ja utlo
iendo realizadu. A aenhora Ariadne Bittencoun, Suplente do ecrctario Executive do CON-
DETUR/DF oomentou que no Boletim de Moniloramcnto con lam quatro mattriaa importan-
lea sobre o FCO, onde o DF rcgialrou o reoorde liialorioo na \ rba deatinada ao turiamo coin
100 milhoea do reaia; a peaquiaa do Maior Slo Jolo do Cerr o. onde a peaquiaa dc perfiU
aaliafaclo, l'oi muito boa, com quaae todoa oa qucaitoa avaliad pela grande maioria de forma
poaitiva, oom uma mddia do 86% entre otimo a bom ma I21 avaliadoa e o Go to Brazil,
a peaqiiaa revelou que l00% dos uilreviatadoaja operam cot o deatino Brasil. E ainda, que
100% deleaja poaauem o deatino Braallia em aeu portfolio dc odutoa. Lembrou que oa dadoa
oliciaia devem aer utiliaadoa por todoa e dcve aer reprod o aoa para. Finalizou a fala
oonvidando a todoa para parliciparern da rcalivaclo da Agcn a Brasil Central, no dia 02 de
dezembro, la l4l\. na aala de reunilo da Ala Norle no CCUG ( cnlm de Convmpou Ulyaaea
Ouimarlea) e o lancamenlo do Obaervatorio do Turiamo no B rili, on convitca aerlo encami-
nliadoe via e-mai l. 0 aenhor Fernando Chavea, nepreaentando Foderaclo doa Trabalhadorea
em Turilino e Hospitalidade - FETRATUH/DF porguntou ae ode apreaentar um projeto na
proxima reunilo. A aenhora Ariadne Bittencoun infonnou q agendaja eata eheia, maa vai
verifiear a poaaibilidadr. O auihor Eaio Avante da Silva untou por que nlo alo feiloa
programa: para vendor Braallia dentro doa evcnloa realizados ioa proprioa da SETURIDF. 0
aerlior Oeraldo Lin1a Bentea oomuitou qua eaaa promoclo e eila por meio de panicipaclo
da SETUR e divulgaclo de material noa eventoa iaeuloa (p roialmeine ou tolalmente) da
SETUK Sem mais asauntoa a tralar o aenhor Geraldo Lima B lea, deu por encerrada a Tn-
geairna Quinta Rcunilo Ordindria do CONDETUR/DF la 17 li e 45 minuloa, da qual lavrei
o presente rcgiatro em Ata, que aegue aaainada por mini, a lei hora Ariadne Binencourt, Su-
plcnte do Secretario-Executive do CONDETUR/DF , que aocrelariei, e pelo Secretario
Executivo do CONDETUR/DP; o aenhor Oeraldo Lima Bent que a preaidiu.

SE_CRE'l'ARlA DE_ESTADO,DE , BITAQAO,
REGULARIZA Or!-DESENVOLVI ENTO URBANO

FUNDO DE DESBNYOLWMENTO URBANO DO ISTRJTO FEDERAL
CONSELHO DE ADMINISTRAC O

RFSOLUCAO N‘ 21, DE ll! DE DHEMB DE 2013.
O CONSELHO DE ADMINISTRACAO DO FUNDO DE DES VOLVIMENTO URBANO
DO DISTRITO FEDERAL - CAFIFUNDURB, not termo: do ' Complcmentar n‘ 800, do 27
de janeiro do 2009; do Decreto n‘ 30.765, de I‘ do aetembro 2009 (e a reapeetiva altenolo
promovida por meio do Decreto n‘ 31.338, de 25 dc fevcreiro dc H0) e do Dccrcto n‘ 30.766, dc
1' dc aetemhro de 2009; em ma 20‘ Reunilo Ordinarig realiaada dia l8ll2I20l ll, RESOLVE:
An. I‘ Aprovar. por manimidade, adatinaclo de recuraoa orca tlrioa e financeiroa lime-
doa em RS $.200.000,00 (cinoo milhoea e dimentoa mil reail) pa a oontratacio dc obras para a
conatruelo do Complete Cultural dc Slo Sdaaalilo, em conformi ad: com o projeto fomializado
no lmbito do prooeaao llll-00058612013.
An. 2‘ Eata Reaoluolo enua em vigor no dala do sua publicaolu

GERALDO MAO ELA
Prcaidenle

RESOLUCAO N‘ 22, DE ll DE DHEMB
O CONSELHO DE ADMINISTRACAO DO FUNDO DE DES
DO DISTRITO FEDERAL - CAFIFUNDURB, no: tennoa da L

DE 2013.
VOLVIMENTO URBANO

i Complemcntar n‘ R00, dc 27

> 0

Folha n° ,3 E ___ 1 ,

Prue" -7

‘Rub:icaIMat 5'
vi " "'~~ —— 7_____:. ~-74¢.

01246875632
Realce

01246875632
Realce
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de janeiro de 2009; do Decreto it' 30.765, de I' de setembro de 2009 (e a respective alteraçto

promovida por meio do Decreto n" 31.338, de 25 de fevereiro de 2010) e do Decreto n" 30.766, de

1° de setem bro de 2009; ein sua 20' Remito Ordinária, realizada no dia 18/12/2013, RESOLVE:

Art. I° Aprovar, par unanimidade, a destine* de recursos orçamentários e financeiros estimados em

RS 9.761.467,08 (nave mi11m6cs, setecentos e sessenta e um mil, quatrocentos e sessenta e sete reais

e oito centavos) pare a contratacto de obras porn a construolio de Cmiros de Juventude not Regiões

Administrati vas de B RAZL ÁNDI A, GAMA, PLANALTINA, SANTA MARIA, SAO SEBASTIÃO e

SOB RADINHO, on corifonnidadc coin o pn:jeto formal izodo no knbi to do prooesso 360-003.735/2013.

Art. 2° Determiner que a liberaçto dos recursos ficará condicionada á instruct° complete dos
autos do processo individual correspondente a cada Regito Administrative citada acim a, o qual

devera ser apresentado ao Consent° de Administraçlto do FUNDURB antes da deflagraçAo dos

procedimentoslicitatórios.
Art. 3° Esta Resoluçto entra cm vigor na data de sua publicaçito.

GERALDO MAGELA
Presidente

RESOLUÇÃO N°23. DE 18 DE DEZEMBRO DE 2013.

O CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO FUNDO DE DESENVOLVIMENTO URBANO

DO DISTRITO FEDERAL- CAF/FUNDURB, nos Winos da Lei Complementar n°800, de 27

de janeiro dc 2009; do Decreto 30.763, de t" de setembro de 2009 (e a respective alterapto

or
movida por Melo do Decreto n" 31.338, de 25 de fevereiro de 2010)e do Decreto IV 30.766, dc

: setembro dc 2009; cm sua 20° Resent° Ordinária, realizada no dia 18/12/2013, RESOLVE:

.. I° Homologar a decisto do Presidente do CAF, ad referendum, no seinido de aprovar a

deslinagto de recursos financeiros no valor de RS 454.065,35 (quatrocentos e cinquenta e quatro

mil, sessenta e cinco reais e trinta e cinco centavos) pars renovaçto de Licenças de Soflwares
pare aplicaçto pele Unidade de Tecnologia da Infonnacto da SEDHAB, confonne especificado
no âmbito do processo 390-000.858/2011.

Art. 2° Esta Resoluçao wire em vigor na data de sus publicaçao.
GERALDO MAC ELA

Presidente

SECRETARIA DE ESTADO CIÊNCIA,
TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

PORTARIA õr 114, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2013.
O SECRETÁRIO DE ESTADO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO DO DISTRITO
FEDERAL, no uso de sues atribuições regimentais contidas no Decreto n° 24.735, de 07 de
julho de 2004, RESOLVE:
Art. I° Tomar sent efeito a Portaria n" 107, de 20 de outubro de 2013, publicada no DODF ri°
268, de 16 de dezembro de 2013, peg. 61.
Art. 2" Esta Portaria entra em vigor na data da sus publicaclo

GLAUCO ROJAS I VO

FUNDAÇÃO DE APOIO A PESQUISA DO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA CONJUNTA N° 09, DE 17 DE DEZEMBRO DE 2013
OS TITULARES DOS ORGA.OS CEDENTES E FAVORECIDO, abaixo indicados, no uso
das atribuições regimentais, c ainda de acordo coin o disposto no Decreto n° 17.698, de 23 de
'lem bro dc 1996, c/c Artigo 19 do Decreto n°32.598/2010, RESOLVEM:

1* Descentralizar o credit,: orçamentário na fonna que especifica:
U.O. 40.201- Fundaçao de Apoio à Pesquisa do Distrito Federal

U.G. 150.201- Fundegto de Apoio á Pesquisa do Distrito Federal
Para: U.O. 50.101- Secretaria de Estado de Publicidade Institucional
U.G. 500,101 Secretaria de Estado de Publicidade Institucional
PROGRAMA DE TRABALHO NAT. DESPESA FONTE VALOR
19.131.6205.11505.6965 33.90.39 300 650.000,00
Objeto' Descentralizaçao de credit,: orçamentário corn a finalidade de promover o Programa
Jovens Embaixadores de Brasilia objeto do projeto de Lei tramitado e aprovado na Camara Le-
gislativa do DF. 0 projeto básico contend,: os detalhes técnicos da açAo encontra-se Ito processo
administrativo n" 0290.000.308/2011
Art. 2" Esta Portaria Conjunta entra em vigor na data de sua publicagto.

ALEXANDRE DONIKIAN GOUVEIA CARLOS ANDRE DUDA
U.0 Calcine (1.0 Favorecida

SECRETARIA DE ESTADO DA CRIANÇA

PORTARIA M 411, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2013,

A SECRETÁRIA DE ESTADO DA C RI ANÇA DO DISTRITO FEDERAL, no uso das atribuições

que Ilie confere o an. 105, parágrafo único, VII, da Lei Orgânica do Distrito Federal, o art. 34 do
Decreto if. 32.716, de I° de Janeiro de 2011, co art. 244, § I°, inciso 1, da Lei Complementar

11° 840, dc 23 dc dezembro de 2011, RESOLVE:

Art. 1" Acolher, na Integra, o Despacho 462/2013 - AJUSECriança (fls. 112 a 118), na forma

ern que foi exarado, constante no Processo 417.001602/2013.

Art. 2° Deteritsinar o arquivamento dos autos.
Art. 3° Esta Portaria entra cm vigor its data da sua publicaTto.

REJANEPITANGA

CONSELHO DOS DIREITOS DA CRIANÇA E
DO DOLESCENTE DO DISTRITO FEDERAL

ATA DA 237' REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA.
Aos vinte e'um dias de novembro de dois mil e treze, na rala de reuniões da Secrete-
ria de Estado da Criança do Distrito Federal, localizada i o Setor de Armazenagem e
Abastecimento Norte - SAAN, Quadra 01, Lote C, Coins rcio Local, Brasilia/0F, ás
nove horas e trinta e quatro minutos, aconteceu a aberti ra oficial de 237' Reunite,
Plenária Extraordinária do Consent,: dos Direitos da Cr erica e do Adolescente do
Distrito Federal - CDCA/DF, sobs Presidência da consell eira Rejarte Pitanga, repre-
selfsame da Secretaria de Estado da Criança do Distrito 'ederal. Item I - Abertura.

Após a sauclaçao inicial, a presidente agradeceu a presença de Megaron de Carvalho,
representante da Universidade de Brasilia - UnB, Dr. N elson Foramo de Freitas do
Ministério Público do Distrito Federal c Territórios - MI DFT, Maura Luciane Con-

de Souza e Eduardo Chaves da Subsecretaria de Politicas para Crianças da
Secretaria Xle Estado da Criança - SUBPOLIT1CAS, 018.3 Lembo e Edgard Arantes
Franco Neto da FundaçAo Gol de Letra, dos conselheiros Pas): Clemilson Grecian° da
Silva, da Unit° Norte Brasileira de Educacio e Culture - UBEE, Fábio Teixeira do
Centro de Ensino e Reabilitaçdo - CER, Rita Silva Ramos, do Centro Comunitário da
Criança - CCC, Eunice Correa Araújo e Arilda Guedes d is Santos, do Centro Brasi-
leiro de PromoçAo e integraçAo Social - INTEGRAR, Cie :ro Nunes do Instituto Ber-
ço  Cidadania, Ulysses Jose da Associaçao de Escoteirc s do Mar - AEMAR, Patri-
cia Mello da Aldeias Infantis SOS, Edi Sinedino da Assaciagto Brasileira de Odon-
tologia - ABO, Valdemar Martins da Silva da Casa de Ism ael, Ranyel le Adorno Bràa
e Mônica Batista. Vargas de Castro do Centro de Integraç o Empresa Escola - C1EE,
Leonardo Bezerra da Nova Central Sindical do Trabalhador do Distrito Federal e
Entorno - NCST, Casino Alves de Moura do Sindicato dos Servidores da Assistência
Social e Cultural do GDF - S1NDSASC, Joseane Barbosa, do Instituto Marista de
Solidariedade - UBEE, Márcia Cunha Brea da Secretaria le Saúde, Cleidison Figuei-
redo da Secretaria da Criança, Douglas Carlos Souza Cab, al da Secretaria de Esporte,
Marllia Sampaio da Coordenadoria da Juventude, Paulo Eduardo Balsamlo, da De-
fensorie Publics do Distrito Federal e Territórios - DP DF, Binui Luccna Ribeiro
Amino, da Secretaria de Desenvolv imento da Regito M stropolitana, Raquel Vilela
Pedro da Secretaria de Trabalho, Leila Patricia Nery B ttencourt da Secretaria de
Desenvolvimento Social e Transferencia de Renda, Ma ia Marla da Secreiaria de
Justiça - SEJUS, Roberto Silvio Guimartes da Secretarii de Turismo, Emilson Fer-
reira Fonseca, da Secretaria de Planejainento, Amelia M ndes Rabelo da Secretaria
da Culture e Luella Mayla Duarte, da Secretaria da Mulh, r. Justificaram Ill13611Cia no
period° da mania os conselheiros da Transforme Ações Socials e Humanitárias, do
Sindicato dos Empregados em Instituições Beneficentes, Religiosas e Filantrópicas
do DF - SINTIBREF, da Secretariada Governo e da Secre aria de Educaçio. A seguir,
coin a aquiescência dos demais conselheiros, a presidente nverteu a pauta e concedeu
a palavra a Olga Lembo e Edgard Arantes Franco Neto p ra apresentaçao do projeto
Ginga Social, Item 5 - Apresentasitto do Projeto Ginga Social pela Instituiçáo Gol de
Letra. Olga iniciou sua explanaçAo expondo que o objet vo do projeto é contribuir
para a formaçao cultural de jovens. Informou que o projeto foi implantado em cinco
capitais, quais sejam Belo Horizonte, SA° Paulo, Rio de ,amieiro, Porto Alegre e Sal-
vador. Em razto do grande sucesso das atividades deci u-se expandi-lo tambein a
Brasilia e criar mais um projeto em Silo Paulo. Nesse con exto, o motivo da presença
da litstituiçao no Consents) é a tentative cm solidarizar o CDCA para que apoie a
expansto dos trabalhos na capital do pats. Assiut, a Gol Ce Letra solicitou ao CDCA
que ajude no seleçAo de oito ou dez instituições para que concorram no Processo se-
letivo em que, ao final, uma sera escolhida pars desenvol 'er0 projeto. Ein sintese, o
projeto, desenvolvido coin çm apoio da empresa Adidas, test duraçAo dc 34 meses, nos
quais sera° desenvolvidas quatro atividades esportivas e nlelivas e dues individuais,
ski, cm media, 360 atendimentos diários e os trabalhos s o desenvolvidos corn o as-
sistido, sun familia e a sociedade. Foi esclarecido também que a execuçto do projeto

toda realizada pela instituiçao selecionada, de forma q me a Gol de Letra capacita,
instaura o projeto e monitora a exectiçto e, ainda, copeck ma instituiclo para a manu-
tençAo das atividades após o fun do projeto. Após a expos çao, a Plenária decidiu por
envier os critérios de selegto a todas as entidades e fa:for a seleçao até a próxima
reunito plenária do Conselho. Item 4 - Subsecretaria te Politicas para Criança -
ApresentaçAo do Plano Distrital pela Primeira Infincia. Avaliacto pelo Plenário. A
presidonie Rejona Pitanga passou a palavra a Maura de 3ouza da SUBPOLITICAS
que apresentou uma sintese do Plano Distrital. Expôs sob-e o context,: histórico e os
marcos documentais do Processo de confeccao do Plano, ais quais o Plano Nacional
pela Primeira 101116 a, a criaçAo da Secretaria da Criança a assinatura do Pacto pela
Primeira Infincia e a criaçito pelo Connie da Primeira In Alicia. Mama de Souza ex-
primiu que o objetivo do Plano e contribuir na construçA, de novas pt./slices e novos
contextos nas politicas públicas e sociais da primeira iidáncia no Distrito Federal,
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PAG|NA 75 Diarlo Oflclal do Distrito Federal , .. .N'.211..qu'nl»a-feira, 1 9 do dezembro do 2013
dc janciro dc 2009; do Decreto n“ 30.765, dc 1° de aetembro de 2009 (e a reapeetiva alteraclo
promovida por meio do Decreto n“ 31.338, de 25 de fevereiro do 2010): do Decreto n° 30.766, de
1° dc aetembro dc 2009; cm sua 20' Reunilo Ordinaria, realizada no dia 18/12/2013, RESOLVE:
Art. 1‘ Apiovar, por tnmimidade, a deatinaclo de recuraoa oreamottbrios e finavoeiroa eatimado: em
RS 9.761.467,08 (nove milhbca, setecentos c sessenta e um mil, qualroomtoa e ausoita e sete rain
e oito eentovoa) pan ll oontrataelo dc obra para a conatruplo dc Courts de Juventude um Regidca
Administniti vaa de BRAZLANDIA. GAMA. PLANALTINA, SANTAMARIA, SAO SEBASTIAO e
SOBRADINHO, em oonl‘onnidadcoom o projeto formalirado no iimlailo do proocaao360-0(X1.735/2013.
Art. 2° Detcnninar que a liberaclo dos reourao: licarl eondioionada a inatruclo completo doa
autoa do processo individual oorreapondente a cada Regilo Administrativa oitada aoima, o qual
dever! ser apresentado ao Conselho dc Adminiatntcflo do FUNDURB antca da dcllagrapio doa
prucedimentoa lioitnlorioa.
An. 3" Eata Reaoluclo entra cm vigor na data de sua publicaolo.

GERALDO MAGELA
Presidente

RESOLUCAO N"23, DE I8 DE DEZEMBRO DE Z013.
O CONSELHO DEADMINISTRACAO DO FUNDO DE DESENVOl.VlMENTO URBANO
DO DISTRITO FEDERAL— CAF/FUNDURB, noa tcnnoa da Lei Cornplemcntar 11" 1100, de 27
dc janeiro dc 2009; do Decreto n‘ 30.765, de 1" de aetembro de 2009 (e a respectiva alteraeio

Ommovida por meio do Decreto n' 31.338, de 25 dc fevcreiro do 2010) e do Docreto n“ 30.766, dc
: rctcinbro dc 2009; em sua 20’ Reunilo Ordinaria, realiuda no dia 18/12/2013, RESOLVE:

.. 1' Homologar a decislo do Presidente do CAF, ad referendum, no aenlido de aprovar a
destinaoao de rccursoa finanociroa no valor dc RS 4$4.0G5,35 (quatroocntoa e cinquenta e quatro
mil, sessenta e einco reais e trinlo c cinco ccntuvos) para renovaplo de Licenoaa de Sollwarca
para aplicaclo pela Unidade dc Tecnologia da litfonnaclo da SEDHAB, eonfonne especificado
no linbito do processo 390-000.85ll/2011.
Art. 2' Esta Rcaoluclo entra ern vigor na data de aua publicaello.

GERALDO MACELA
Presidente

SEC RETARIA DE ESTADO.,_ClE_NClI-\,,
TECNOLOGIA-EINOVA O W

PORTARIA N" 114, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2013.
o SECRETARIO us ESTADO DE CIENCIA, TECNOLOGIA ta movacxo DO otsrruro
FEDERAL, no nao de auaa atribuiooe: regimental: contidu no Decreto ti" 24.735, dc 07 de
jullio dc 2004, RESOLVE:
Art. 1" Tomar aem efeito a Portaria n" 101, de 20 de ontubro de 2013, publicada no DODF rt’
268, dc 16 dc dezembro dc 2013, pdg. 6|.
Art. 2" Esta Portaria entra em vigor na data da llll publicaplo

GLAUCO ROJAS lVO

FUNDAQIXO DE APOIO A PESQUISA DO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA CON.lUN'l‘AN' 09, DE I7 DE DEEMBRO DE 2013
OS TITULARES DOS ORQAOS CEDENTES E FAVORECIDO, abaixo indicadoa, no uao
dos atribnicoea regimcntaia, e ainda de acordo com o diapoato no Decreto n’ 17.698, dc 23 de

I‘ Dcsccntralivar o credito orcamcntario na forma que eapcoilica:
: U.0. 40.201 - Fundaplo dc Apoio It Pcaquisa do Diatrilo Federal

U.O. 150.201 - Fuudaclo de Apoio a Peaquisa do Distrito Federal
Para: U.O. 50.llll- Secretaria dc Estado de Publicidade lnatitucional

U.G. 500.101 - Secretaria de Estado de Publicidadc lnatitucional
PROGRAMA DE TRABALHO NAT. DESPESA FONTE VALOR
I 9. I 3 l .(i2l)5.l1505.696S 33.90.39 300 65U.O00,00
Objcto: Desocntnilizaclo dc crcdito orcamentorio com a finalidade dc proinover o Programa

Jovcna Embaixadorca de Braallia objeto do projeto de Lei lratnitado e aprovado na Cdmartt Le-
gislative do DF. O projeto baaico contendo as detalhes técnicoa da lqlo enoontra-ac no processo
adminiatralivo n" U290.000.308/2013.
Art. 2“ Eata Portaria Conjunta cntra em vigor na data dc sua publicacao.

ALEXANDRE DONIKJAN GOUVEIA CARLOS ANDRE DUDA
U.O Ccdeute U.0 Favorecida

I-tembm do 1996, clc Artigo 19 do Decreto :1" 32.598/2010, RESOLVEM:

_ _ _ _ _ ,__SE_CRE_T,ARlA DE ESTADO DA CRIANQAI I

PORTARIA N“ 411, DE18 DB DEZEMBRO DB 2013.
A SECRETARIA DE ESTADO DACRMNCADO DISTRITO FEDERAL, no mo das atribuicos
que llie confer»: o art. 10$, pardgrafo nnico, Vll, da Lei Organic: do Distrito Federal, o a|1. 34 do
Decreto n". 32.716, de t‘ de Janeiro de 2011, c o art. 244, Q 1', inciso 1, do Lei Complcmentar
ti‘ 840, dc 23 dc dezembro dc 2011, RESOLVE:
Art. l“ Acollter, no lntegra, o Despacho 462/2013 - AJLlSECrianoa (fla. 112 a 118), na l'orma
em que l‘oi exarado, constante no Proocsao 417001602/2013.

An. 2“ Deteviitinar o arqtiivameuto doa autaa. ~
An. 3° Esta Portaria enlra em vigorna data da sua publicaclo.

REJANE PITANOA

CONSELI-IO DOS D1REl'l'O$ DA 1lANCA E
DO DOLESCENTE DO DISTRITO EDERAL

Aoa vinte e'uin diaa de noveinbro de doia mil e treze, na ala do reunioea da Secreta-
ATA DA 237' REUNIAO PLENAR1A ORTNARIA.

rria dc Estado da Crianca do Diatrito Federal, looalizada
Abaatecimento Norte - SAAN, Quadra 01, Lot: C, Com

‘o Setor dc Armazenagern e
reio Local, Brullia/DF, as

nove horaa e trinta e quatro minutoa, aoonteceu a abertflra oficial do 237' Reunilo
Plenaria Extraordinlria do Conselho doa Direitoa da C
Diatrito Federal - CDCA/DF, aob a Preaideneia da conael
acttlante da Secretaria de Estado da Crianca do Distrito
Apos a aaudaolo inicial, a preaidente agradeccu a preaen

anon e do Adoleaoente do
eira Rejane Pitanga, repre-
ederal. ltem 1 - Abertura.

dc Megaron de Carvalho,
representante da Univeraidade de Breallia — UnB, Dr. N laon Faraco dc Freitas do
Miniaterio Publico do Distrito Federal e Tcrritorios - M
ceiclo de Souza e Eduardo Cltavea da Subaecretaria de
Secretaria Be Eatado da Crianca - SUBPO1.l‘l"lCAS, Ol
Franco Nelo da Fuudacllo Ool de Letra, doa conaellieiros
Silva, da Unilo Norte Brasileira de Educoqlo e Cultura

DFT, Maura Luciano Con-
Politicaa para Crianoaa do

Lemlio e Edgard Arantel
a): Clemileon Graciano da
UBEE, Fabio Tcixeira do

Centro de Enaino e Reabilitaplo - CER, Rita Silva Ramo do Centro Comunilario da
Crianea — CCC, Eunice Correa Araujo o Arilda Guedea d s Santos, do Centro Brui-
leiro dc Prontocio e lntegraclo Social - INTEORAR, Clc ro Nunea do lnstiluto Ber-
co da Cidadania, Ulynes me da Aaaociaplto de Eacoteir a do Mar — AEMAR, Patri-
cia Mello da Aldeiaa lnfantia SOS, Edi Sinedino da Asa iaolo Braaileira de Odou-
tologia - ABO, Valdemar Martina da Silva da Caaa dc la ael, Ranyelle Adomo am
e Monica Batiata Vargaa de Castro do Centro de lntegra; o Empreaa Eacola - CIEE,
Leonardo Bezerra da Nova Central Sindical do Traball dor do Distrito Federal e
Entorno - NCST, Chaaio Alvea de Moura do Sindicato d Servidorea da Aaaiatenoia
Social e Cultural do ODF — SINDSASC, Joaeane Barb a, do lnatiluto Mariata de
Solidariednde — UBEE, Mlrcia Cunlia Brea da Secretaria e Sande, Cleidiaon Figuei-
redo da Secretaria do Crianoa, Douglaa Carlo: Souza Cabt lda Secretaria de Eaporte,
Marllia Sampaio da Coordenadoria da Juventude, Paulo duardo Balaamlo, da De-
fensoria Publica do Distrito Federal e Territorioa — D F, Binui Lueena Ribeiro
Araujo, da Secretaria de Desenvolvlmento da Regilo M tropolitana, Raquel Vilela
Pedro da Secretaria do Trabalho, Leila Patricia Nery B tlencourt da Secretaria dc
Deaenvolvitneuto Social e Tranaferéncia de Renda, Ma ia Marta da Secretaria de
Justice — SEJUS, Roberto Savio Ouimarlea da Secrclari dc Turiamo, Emilaon Fer-
reira Fonaeca, da Secretaria de Plancjamento, Amélia M nde: Rabelo da Secretaria
da Cultura e Luana Mayla Duarte, da Secretaria da Mulh r. Justificaram auaencia no
perlodo da manhi oa oonaelheiroa da Tranaforine Acoea ociaia e Huinanitdriaa, do
Sindicato doa Empregadoa em lnatituiqoea Benefioentca Religioaaa e Filantropieaa
do DF — SINTIBREF, do Secretaria de Govemo e da Secre aria de Educaclo. A aeguir,
com a aquieacéncia doa demaia conaelheiroa, a president: nverteu a pauta e concedeu
a palavra a Olga Letnbo e Edgard Arantea Franco Ncto p ra apreaentaolo do projeto
Ginga Social. ltcm 5 - Apreaentaolo do Projeto Oinga S ial pela lnatituiclo Ool de
Letra. Olga iniciou sua explanaclo expondo que o obje vo do projeto e contribuir
para a formaclo cultural de jovens. luformou que o proj o foi implantado em eineo
capitaia, quaia aejam Belo Horizonte, Slo Paulo, Rio dc neiro, Porto Alegre e Sal-
vador. Em razllo do grande aueeaao das atividadea deci u-ae expandi-lo também a
Braallia e criar mais um projeto em Slo Paulo. None con exto, o motivo da preaenoa
do lnatituicio no Conselho e a tentative cm aolidarizar o CDCA para que apoio a
expanalo doa trabalho: na capital do pals. Auiin, a Gol e Letra aolicitou ao CDCA
que ajnde nu aeleclo de oito on dez instituipdes para que oncorram no Proccno ae-
letivo em que, ao final, uma sera eacolliida para deaenvol er o projeto. Em sluteae, o
projeto, desenvolvido com o apoio da ernpreaa Adidaa, te duracllo dc 34 mcaea, nos
quais aerlo desenvolvidas quatro atividadea esportivaa c lctivaa e duaa individuaia,
slo, em media, 360 atendimento: dilrioa e oa trabalho: a o desenvolvido: com o aa-
aistido, auo famllia e a sociedade. Foi eaclarocido lumber que a execuclo do projeto
e toda realianda pela inotituicflo aelecionada, de forma q ie a Gol dc Letra capacita,
instaura o proj eto e monitora a exccuclo e, ainda, oapacit a inatituiclo para a manu-
tenclo daa atividadea apoa o fim do projeto. Apbs aexpo clo, a Plendria dccidiu por
envinr on criterioa de lelecflo a todas as entidadea e fa‘ r a aelegllo ate a proxiina
reunillo plcnaria do Conaelho. Item 4 — Subaecretaria e Pollticaa para Crianoa —
Apreaenlaeio do Plano Distrital pela Primeira lnflncia.
preaidente Rejaue Pitanga paaaou a palavra a Maura do
que ttpresentou uma slnteae do Plano Distrital. Expda ao
marcoa documentaia do Processo de confcc Io do Plano,

valiaclo pelo Plenario. A
ouza da SUBPOLITICAS

e o contexto hiatdrioo e oa
air quaia o Plano NacionalF

pela Primcira luflneia, a oriaclo da Secretaria da Criancai a aaainatura do Paolo pela
Primeira lnfincia e a criaclo pelo Comite da Primeira In iinoia. Maura de Souza ex-
primiu que o objetivo do Plano e contribuir na construcI*de novas pratica: e novo:
contexto: nas politicas publico: e aooiaia da primeira ii dncia no Diatrito Federal,
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